

校長室だより

第17号 令和7年9月26日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



小松川警察署の出前授業



先週、2つの学年で出前授業をしていただきました。9月16日（火）には、3年生の自転車安全教室がありました。小松川警察署から来ていただいたお巡りさんに、安全な自転車の乗り方を教わりました。江戸川区では子どもの交通事故が多く、中でも自転車事故が多発しているとのことで、命を守るための大切な学習です。ヘルメットを必ずかぶる、乗り始めは後ろから来る車にも気を付けるなど

を、しっかり確認しました。

19日（金）には、6年生の薬物乱用防止教室がありました。薬物乱用と聞くと、大麻、覚せい剤のような危険薬物を思い浮かべますが、風邪薬、痛み止め薬のような身近なものも、過剰摂取で健康被害を起こします。また興味本位や「やせる」などの間違った知識で、常習性に結び付くこともあるそうです。自ら判断し、断ることができるように、教科書にはない知識も教わりました。



まだまだ暑いので、水分を！



9月だというのに、今日は20分休みの校庭が気温42.5℃、暑さ指数33.8℃もあって、暑すぎて外遊びが中止になりました。このところ朝夕は涼しくなり、湿度も37%と低いのですが、相変わらず熱中症対策中です。

休み時間や体育授業の前後には、しっかりと水分補給をさせています。蛇口が少ないので、まだしばらくは水筒を持たせてください。よろしくお願いします。

瑞江中の部活

以前お知らせした通り、瑞江中の校庭が改修工事に入りました。夏休みに業者が決まり、9月になって工事が始まったそうです。そこで、放課後の部活は近隣へ出かけて行っており、本校にも中学生が来ています。野球部と陸上部の生徒が、週2～3日間の放課後に来て、部活を頑張っています。何人かの懐かしい卒業生もいて、部活終了後には校庭整備をきちんとしてくれます。

